
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinski-Naumann, begründet ihren Antrag. 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 

 

Die Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinski-Naumann, verdeutlicht, dass es sich nicht um ein 

Verbot, sondern lediglich  um einen Aufruf zur Rücksichtnahme gegenüber Nichtrauchern handelt, 

weshalb auch keine Kontrollen nötig seien. 

 


